



豊岡だより

茂原市立豊岡小学校
令和5年5月8日
NO.3
全校児童 141名

学校教育目標

「自ら学び、心豊かで、たくましい児童の育成」

めざす

子供の姿

と 友達に優しい子
よ よく考え、進んで学ぶ子
お オンラインで輝く子
か 活力があり、心身ともにたくましい子

～日進月歩（にっしんげっぽ）の日々を～

新年度が始まって1か月が経ちました。1年生も保護者の皆様や地域の方々に見守られ、少しずつ学校生活に慣れてきたようです。また、先日の授業参観、学級懇談会、PTA総会に多数の保護者の方々にご参加いただき、ありがとうございます。お子様の学校での様子の一端をご覧いただけたのではないのでしょうか。

さて、前回の学校だよりにも記載しましたが児童の目標の一つに「明るい挨拶をしよう」があります。毎朝、昇降口付近で児童を迎えておりますが4月当初と比べて元気にあいさつをする児童が増え、とても嬉しく感じています。子どもたちには、豊岡小学校での学校生活で、あいさつに限らず色々な面で、**日々成長（日進月歩）**してもらいたいです。



豊岡小あいさつスローガン

あ・・・あかるく
い・・・いつも
さ・・・さきに
つ・・・つづける

お子様のご家庭でも次のあいさつを言えていますか？

おはよう、おやすみ、いただきます、
ごちそうさまでした、行ってきます、
ただいま、そしてありがとう

～交通事故に注意を～

千葉県警察本部から、昨今、小学生の歩行中における交通人身事故が多発しているとの情報提供がありました。学校としましても、「**お子様の命を絶対に守る**」という使命で教育活動を行ってまいります。ご家庭でも、下記の資料を参考に指導していただけたら幸いです。よろしく願います。

小学生の歩行中における交通人身事故の主な特徴

- 1年生から3年生までは、歩行中の死傷者が多く、学年が上がるにつれて減少方向
- 新入学期から夏休みにかけてと日没が早くなる9月から12月にかけて交通事故が増加傾向
- 午前7時台、午後2時台から午後5時台に集中
- 歩行中の原因別死傷者数では、飛び出しが、77.1%と多い。

思いやり交通ちば
～こども版～
3つのやくそく
1 だうろをあくときは 右のはしをあくさす
2 だうろをわたるときは ちよつとまてて 右・左・右 手をあけて 車とまたら 待ちます
3 しんごうは 青のときだけ 待ちます

とびだしぼうしのあいことば
とまる みる まつ
とまる だうろをわたるまえにとまる
みる くるまがきていないか みぎ、ひだりをみる
まつ くるまがきていたら、とおりすぎるまでまつ
(保護者の方へ) 子供の事故の中で最も多い飛び出し事故を防ぐため、「とまる・みる・まつ」の指導をお願いします。

令和5年4月1日から道路交通法でヘルメットの着用が努力義務となりました。万が一事故にあった場合、被害を軽減するためにも、**自転車に乗るときは必ずヘルメットをかぶりましょう。**

国からの通知で、令和5年5月8日から新型コロナウイルス感染症が5類感染症へ移行されました。今後の学校における対応についての詳細につきましては、5月2日に配付した文書にてご確認ください。なお、以前と変更した主な対応は以下の通りです。

- ①同感染症による出席停止期間は、**発症後5日を経過しかつ症状軽快後1日を経過するまで**
- ②家庭における登校前の**健康観察（検温）は不要です**



《豊岡っ子の活躍ぶりを紹介します》

4月11日（火）入学式



4年ぶりに全校児童が体育館で新入生を迎えての入学式。担任の野村先生から名前を呼ばれると12名の1年生は明るい声で返事をする事ができました。また、児童代表として6年生の鈴木成実さんが心温まる歓迎の言葉を述べました。

4月20日（木）避難訓練（地震想定）



地震を想定した避難訓練を行いました。机の下で1次避難、その後校庭へ2次避難をしました。事前に約束した「お・か・し・も」（おさない、かけない、しゃべらない、もどらない）をしっかりと守り、真剣に取り組んでいました。

4月22日（土）授業参観



子どもたちは、若干緊張している様子でしたが、一生懸命授業に取り組んでいました。保護者の皆様には、今後も、学校行事等でお子様の頑張っている姿をご覧いただきたいと思ひます。

